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《１２月教育相談が終了》
３日間の教育相談が終わります。自分の進

路決定の柱ができあがりましたか？

来週からは、三者懇談と願書配布です。ここ

からは、期日にも気をつけて準備していきましょう。

進路担当より

「進路掲示板」をリニュ－アルしました。もう

知っている人もいるかもしれませんが、まだの人は

ぜひ見てください。

進路情報だけでなく、３年生職員のメッセー

ジもあります。みんなの力になる言葉が見つかると

良いと思います。みんなを応援していますよ。

《体験入学感想》
栄徳高校

行ってみたら有名な大学に進学する人が沢

山いて驚きました。そして、私が一番驚いたのは、

有名な大学へ進学した中で、栄徳の方が瀬戸

西などよりも多いことです。部活には、馬術部や

ゴルフ部など珍しい部活動があり、プロゴルファ

ーが２人いるなど、進学についても、選手・芸能

活動についても思っていたよりもすばらしい学校で

した。

（G組 Kさん）

至学館高校

受付のときに「何中ですか？」ときかれ、「東

中」ととっさに答えてしまい、「東中だけではわから

ないなあ。」と言われてしまいました。これからも面

接で出身校を聞かれることがたくさんあるので、き

ちんと答えられるようにしようと思いました。とても部

活動が盛んで、いかにも文武両道といった感じ

でした。説明会では、補習授業の話など、詳しく

していただき、とても分かりやすかったです。

（G組 Kくん）

聖カピタニオ高校

今回は入試説明会でした。前回行ったときよ

り、沢山来ていたので驚きました。入試説明会で

は、推薦入試と一般入試のテスト内容を話して

くれました。社会のテストにキリスト教やイタリア関

係の問題が１問ずつでると言っていたので、もし、

この高校に入るなら、そういう知識も必要だなと

思いました。

（H組 Hさん）


